



Pilar Carrillo, Secretaria de Igualdad, Movimientos Sociales y Militancia del PSOE local, ofrecía en la tarde de ayer junto a la Secretaria de Organización, Paqui Matamoros, una rueda de prensa para presentar el acto en el que Susana Díaz, Presidenta en Funciones de la Junta de Andalucía, recogerá en Villafranca el Premio “Adela Cupido”.

Pilar Carrillo recordaba que el acto tendrá lugar el 30 de abril en el Pabellón Extremadura, y en ésta ocasión este premio se le concede a Susana Díaz “en reconocimiento a su trayectoria política y compromiso social, así como también por su defensa de los derechos y libertades, tanto en su labor política como en el ámbito privado”. Daba a conocer que estos premios los creó en 2010 la Secretaría de Igualdad de la Ejecutiva Provincial, en reconocimiento a las aportaciones en el campo de la igualdad. En años anteriores han recaído en la propia Adela Cupido (alcaldesa socialista de Puebla de la Calzada y Diputada en la Asamblea, que fue reconocida a título póstumo, también a la Vicepresidenta Primera y Ministra de Presidencia, María Teresa Fernández de la Vega, o a la Asociación de Mujeres por la Igualdad del Valle de Nalón por la organización del Tren de la Libertad. Para los socialistas, Susana Díaz “abandera la defensa de la libertad, la igualdad y la justicia”.

La Secretaria de Organización señalaba que los socialistas siempre han llevado por bandera la igualdad, y que bajo sus gobiernos se han aprobado las leyes que la han garantizado “como la Ley de Igualdad o la Ley contra la Violencia de Género...y es que unos defendemos la igualdad, y otros quieren realizar recortes en estas materias”. Invitaba Matamoros a todas las mujeres a asistir a este acto, que más que un mitin, dijo, será un acto bonito y festivo.